



Linden, 07. Februar 2022

Liebe Eltern

Nach den neusten Meldungen betreffend Corona-Massnahmen, informieren wir Sie über die wichtigsten Punkte, welche an unserer Schule gelten.

- Aufgrund der neuen Massnahmen wird ab Montag, 7. Februar 2022 das Ausbruchstesten an Schulen eingestellt, d.h. alle Kinder/Jugendliche mit Symptomen müssen sich privat testen lassen.
- Die Maskenpflicht für die 1.-4. Klasse wird ab dem 14. Februar 2022 aufgehoben.
- Gemäss neuer Quarantäneregeln gelten:
  - o Positiv getestete Kinder/Jugendliche bleiben zu Hause und begeben sich in Isolation. Die Geschwister besuchen weiterhin den Unterricht.
  - o Kranke Kinder/Jugendliche und Kinder/Jugendliche, welche Symptome aufweisen, bleiben zu Hause. Es wird empfohlen, Kinder/Jugendliche mit Symptomen testen zu lassen (Verantwortung der Eltern).  
Entgegen den Angaben in der Quarantäneregelung bitten wir Sie, die Kinder/Jugendlichen zu Hause zu behalten, bis das Resultat bekannt ist.  
Die Eltern informieren die Klassenlehrperson.
- Eltern dürfen ihre Kinder/Jugendliche aus Angst vor einer Ansteckung nicht zu Hause behalten, die Schulpflicht gilt weiterhin.
- Eltern dürfen ihre Kinder/Jugendliche nicht zu Hause behalten, weil sie befürchten, ihre Kinder könnten das Virus verbreiten.
- Positiv getestete Kinder/Jugendliche gelten als krank, d.h. die Lehrpersonen werden keine zusätzlichen Aufgaben mit nach Hause geben.  
Die Lehrpersonen sind nicht verpflichtet, parallel Präsenz- und Fernunterricht zu bieten.

Wir hoffen, dass sich die Corona-Situation weiterhin positiv entwickelt, so dass bald wieder Normalität herrscht.

Freundliche Grüsse

Lehrerschaft und Schulleitung Schule Linden